

CHAT Resuelve tus dudas sobre la Declaración de la Renta

laopiniondegranada.es » Granada

Instituto de la Paz y los Conflictos

El embajador de Palestina compara la 'ocupación israelí' con el apartheid

Muse Amer Odeh ha pronunciado en Granada la conferencia 'La solución del conflicto Palestina-Israel'

19:17



Me gusta

EUROPA PRESS El embajador de la misión diplomática de Palestina en España, Musa Amer Odeh, ha comparado este miércoles la "ocupación israelí" de los territorios palestinos con un "apartheid racista" y ha pedido una mayor implicación de la comunidad internacional para resolver un conflicto que ha considerado "colonial".



A la izquierda de la foto, el embajador de la misión diplomática de Palestina en España, Musa Amer Odeh, durante su intervención. Europa Press

En declaraciones a Europa Press antes de pronunciar en Granada la conferencia 'La solución del conflicto Palestina-Israel', en un ciclo que organiza el Instituto de la Paz y los Conflictos de la Universidad de Granada (UGR), el embajador ha señalado que la salida al conflicto debe pasar por el "cumplimiento de las leyes internacionales" y ha asegurado que los palestinos "no quieren que nadie les regale nada", sino que persiguen simplemente "justicia y paz" y que se ponga fin a las "violaciones" de sus derechos.

Para Amer Odeh, la "ocupación" israelí es la que está poniendo "obstáculos" a la solución del conflicto, con una "política errónea de asentamientos y colonial", y está provocando unas "consecuencias" que el pueblo palestino "lleva ya sufriendo muchos años". "Las leyes internacionales consideran los asentamientos en tierras palestinas un crimen de guerra", ha recordado el embajador, que ha pedido por ello que la comunidad internacional "juegue un papel eficaz" para "obligar" a Israel a aceptar la ley.

Palestina, según ha dicho, espera que "llegue el día" en que pueda construir un "Estado independiente de Israel y laico", sin "ocupación, sin asentamientos, y sin el muro levantado en el corazón de sus tierras".

"Esperemos que las violaciones de Israel a las leyes internacionales desaparezcan y podamos sustituir la ocupación por la convivencia pacífica entre las dos sociedades", ha apuntado el embajador, que ha justificado su petición de una mayor implicación de la comunidad internacional en que el conflicto palestino-israelí "afecta directamente a la paz y la estabilidad mundial".

Anuncios Google

Tu Hosting Web: 50% Dto

Dominio Gratis para toda la vida. Sólo con Arsys iHasta el 30/05/12! www.Arsys.es/Hosting_Web

IE University

Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio. ¡Pide más Información! www.ie.edu/university

Profesores de Hebreo

Sigue el curso en línea con profesores en vivo desde Israel! eteacherhebrew.com/es

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Granada festeja el Día de la Cruz

Las mejores imágenes de las cruces

- Despojada Meditación
- Estrella Pasión
- Plaza Larga Rosario



La UNIA entrega los premios de estudios iberoamericanos

Sexta edición del Premio de Estudios Iberoamericanos La Rábida y la cuarta del Premio al Mejor trabajo científico sobre tratamientos de residuos sólidos urbanos... (leer más)



Ginebra habla sobre la gestión incompetente

El profesor de Habilidades directivas de la CEU y autor del libro Gestión de incompetentes participó en el Máster en Dirección y gestión de personas que se imparte La Rábida... (leer más)



La UNIA crea un taller de mapping en Málaga

Más de 30 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (leer más)

Más noticias | Unia | Blog Unia TV